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定例工学研究科教授会議事録 

 

日  時   平成２６年７月９日（水）１５時０５分 ～１６時１７分 (休憩１５分間) 

場  所   中央棟 大会議室 

出 席 者   金井研究科長 ほか９０名 

欠 席 者   堀切川、吉田、岩崎、藤原、工藤、魚住、原、山中、原田、久田、李、小野田、

長平、大井、木村、の各教授 

外国出張等  三村、新堀、山口、遠藤、伊藤、陳、貝沼、石川、田中(秀)、の各教授  

 

１．新任教職員紹介(3分) 

議長から、新任教職員の紹介があり、当該教職員から挨拶があった。 

  

２．前回記録確認(1分) 

議長から、平成２６年４月９日（水）開催の定例工学研究科教授会議事録案について諮り、原

案どおり承認した。 

 

３．人事異動(5分) 

議長から、人事異動について配付資料に基づき報告があった。 

 

４．報告事項(76分) 

（１）特任教員の任用等について(1分) 

議長から、特任教員の任用等について、配付資料に基づき報告があった。 

（２）工学研究科セーフティネットの紹介について(5分) 

議長から、工学研究科セーフティネットの紹介について、配付資料に基づき報告があった。 

（３）東北大学カタールサイエンスキャンパスホール概要について(9分) 

議長から、東北大学カタールサイエンスキャンパスホール概要について説明する旨発言があっ

た後、石田教授から配付資料及びスライドに基づき説明があった。なお、議長から、ホールの使

用規約については、今後検討していくので、国際会議の本会議だけでなくポスターセッションな

どに活用いただきたいことの発言があった。 

（４）レベル認定大方針について(8分) 

議長から、レベル認定大方針について説明する旨発言があった後、湯上副研究科長から配付資

料に基づき説明があった。 

（５）海外研究者との共同論文執筆の奨励について(18分) 

議長から、海外研究者との共同論文執筆の奨励について報告する旨発言があった後、浅井国際

交流室長から配付資料に基づき報告があった。 

（６）平成２５年度決算及び平成２６年度予算について(35分) 

議長から、平成２５年度決算及び平成２６年度予算について報告する旨発言があった後、中山

財務企画室長から配付資料に基づき報告があった。 

 

５．その他(72分) 

（１）工学研究科における労働契約法改正に伴う学生の雇用について（4 分) 

議長から、工学研究科における労働契約法改正に伴う学生の雇用について説明する旨発言が

あった後、荒総務課長から配付資料に基づき説明があった。 

（２）教員母校出身者の割合、年齢構成及び採用時論文数調査について(4分) 

議長から、教員母校出身者の割合、年齢構成及び採用時論文数調査について、配付資料に基づ

き説明があった。 
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（３）名誉教授合同室の使用について(3分) 

議長から、名誉教授合同室の使用について説明する旨発言があった後、植松副研究科長から配

付資料に基づき説明があった。 

（４）計画年休について（2 分) 

議長から、計画年休について、配付資料に基づき報告があった。 

（５）ジムナビについて（4 分) 

議長から、ジムナビについて、配付資料に基づき報告があった。また今後、さらに充実を図る

のでご意見を寄せて頂きたい旨の説明があった。 

（６）技術職員が手伝った研究に関する論文に謝辞または連名のお願いについて（1 分) 

議長から、技術職員が手伝った研究に関する論文に謝辞または連名のお願いについて説明する

旨発言があった後、厨川技術部長から説明があった。 

（７）国際会議及び全国会議等における懇談会費等の取扱いについて（5 分) 

議長から、国際会議及び全国会議等における懇談会費等の取扱いについて説明する旨発言が

あった後、阿部経理課長から配付資料に基づき説明があった。 

（８）購入済報告書の提出の簡略化について（2 分) 

議長から、購入済報告書の提出の簡略化について説明する旨発言があった後、阿部経理課長か

ら配付資料に基づき説明があった。 

（９）科研費採択状況の分析結果について（5 分) 

議長から、科研費採択状況の分析結果について説明する旨発言があった後、滝澤副研究科長か

ら配付資料に基づき説明があった。 

（１０）東北テクノアーチ青葉山分室の開所について（10 分) 

議長から、東北テクノアーチ青葉山分室の開所について説明する旨発言があった後、石山東北

テクノアーチ取締役から配付資料及びスライドに基づき説明があった。 

（１１）工学系研究科等合同研究企画講演会について（2 分) 

議長から、工学系研究科等合同研究企画講演会について説明する旨発言があった後、滝澤副研

究科長から配付資料に基づき説明があった。 

（１２）平成２７年度科研費申請に係る説明会について（3 分) 

議長から、平成２７年度科研費申請に係る説明会について説明する旨発言があった後、滝澤副

研究科長から配付資料に基づき説明があった。 

（１３）工学研究科紹介リーフレット(英語版)について（4 分) 

議長から、工学研究科紹介リーフレット(英語版)について説明する旨発言があった後、滝澤副

研究科長から配付資料に基づき説明があった。 

（１４）特別研究員の申請に係る説明会及び申請書の作成に係る個別相談会について（4 分) 

議長から、特別研究員の申請に係る説明会及び申請書の作成に係る個別相談会について説明す

る旨発言があった後、滝澤副研究科長から配付資料に基づき説明があった。 

（１５）省エネについて（10 分) 

議長から、省エネについて配付資料に基づき説明があり、省エネの具体的な方針について、植

松副研究科長から説明があった。 

（１６）MIT派遣プロジェクトについて（9 分) 

議長から、MIT 派遣プロジェクトについて説明する旨発言があった後、湯上副研究科長から配

付資料に基づき説明があった。 

また、派遣する３名の学生から挨拶があった。 


